

Landeswettbewerb „Beste Radfahlerin/ Bester Radfahrer des Landes Brandenburg 2017“ in Potsdam

Am Samstag, dem 16.09.2017 vertraten eine Schülerin und ein Schüler aus Drebkau, sowie eine Schülerin aus Welzow, erfolgreich beim 21.Landeswettbewerb „Beste Radfahlerin/ Bester Radfahrer“ in Potsdam.

Insgesamt traten 75 Teilnehmer (25 Mannschaften zu je 3 Schülerinnen und Schüler) aus Brandenburger Grundschulen gegeneinander an.

Zu absolvieren waren die nachfolgenden Disziplinen:

- Theoretischer Wissenstest
- Fahren durch einen neuen Hindernis-Parcours (Sandboden, Spurbett, Magnet und Spurwechsel und statt die 8, jetzt ein S)
- Fahren im öffentlichen Verkehrsraum und
- Langsamfahren

Mir Konzentration und Freude gingen die Drebkauerin Paula Stelzer und Drebkauer Felix Schollbach und Welzowerin Jette Hofmeister an den Start. Der Wissenstest und das Langsamfahren bereiten den Teilnehmer kaum Schwierigkeiten. Das fahren in dem öffentlichen Verkehrsraum und die neuen Hindernis-Parcours waren jedoch recht anspruchsvolle Aufgaben.

Während des Wettkampfes, stärkten sich die Eltern bei Kaffee und Kuchen, von der Kl. 3 a der Schule. Nach dem, teilweise schwierigen, Wettkampf gab es Essen aus der Gulaschkanone.

Jeder Teilnehmer bekam eine Medaille, Urkunde, Werkzeug- und Verbandstasche, von dem ehrenamtlichen Mitarbeiter der Verkehrswacht überreicht.

Insgesamt konnten sich die Teilnehmer, als das Team SPN 1 mit Platz 18 im Mittelfeld einordnen. Beste Drebkauerin wurde Paula Stelzer mit dem 29. Platz in der Einzelwertung.



Herzlichen Glückwunsch aller drei erfolgreichen Teilnehmer

Mein Dankeschön richtet sich an die Eltern, die Ihren Schützlingen beistanden und den Helfern vor Ort (Lehrerinnen, ADAC, MCSW, Verkehrswachten, Veranstalter und die nicht genannten), die unsere Mannschaft gut vorbereitet und begleitet haben.

Im Auftrag von Nicole Morgner

Mitglied der Jugendverkehrserziehung Welzow e.V.